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      Аннотация

    
        
          Цель выпускной квалификационной работы: разработать программное обеспечение киоска самообслуживания для самостоятельного осуществления заказа и оплаты клиентами ресторана быстрого питания. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Анализ существующих решений 2. Определить и сформулировать требования к программному обеспечению и разработать дизайн продукта 3. Разработать архитектуру клиентской части программного обеспечения, которая будет обеспечивать удобство использования киоска самообслуживания 4. Написать и протестировать программный код, реализующий функциональность киоска самообслуживания 5. Протестировать разработанное программное обеспечение В процессе выполнения работы были изучены проблемы, связанные с организацией обслуживания клиентов в торговых точках, а также проанализированы существующие решения. На основе полученных данных были разработаны требования к программному продукту и его дизайн. Была проработана архитектура клиентской части киоска самообслуживания, определены необходимые технологии и инструменты для реализации. Разработанный киоск самообслуживания помогает решить проблему длительных очередей и увеличить скорость обслуживания клиентов.
        

        
          The purpose of the final qualifying work: to develop a self-service kiosk software for self-ordering and payment by customers of a fast-food restaurant: 1. Analysis of existing solutions 2. Define and formulate software requirements and develop a product design, taking into account the specifics of the self-service kiosk 3. Develop the architecture of the client part of the software, which will ensure the convenience and security of using a self-service kiosk 4. Write and test the program code implementing the functionality of the self-service kiosk 5. Test the developed software to make sure it works correctly and meets the specified requirements In the course of the work, problems related to the organization of customer service in retail outlets were studied, as well as existing solutions were analyzed. Based on the data obtained, the requirements for the software product and its design were developed. The architecture of the client part of the self-service kiosk was worked out, the necessary technologies and tools for implementation were identified. The developed self-service kiosk helps to solve the problem of long queues and increase the speed of customer service.
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